

BANCO DE ESPAÑA

16352 RESOLUCION de 10 de julio de 1992, del Banco de España, por la que se hacen públicos los cambios oficiales del Mercado de Divisas del día 10 de julio de 1992.

Divisas convertibles	Cambios	
	Comprador	Vendedor
1 dólar USA	95,676	95,964
1 ECU	129,737	130,127
1 marco alemán	63,488	63,678
1 franco francés	18,831	18,887
1 libra esterlina	182,646	183,194
100 liras italianas	8,379	8,405
100 francos belgas y luxemburgueses	308,111	309,037
1 florin holandés	56,300	56,470
1 corona danesa	16,497	16,547
1 libra irlandesa	169,261	169,769
100 escudos portugueses	75,223	75,449
100 dracmas griegas	51,818	51,974
1 dólar canadiense	80,326	80,368
1 franco suizo	69,990	70,200
100 yenes japoneses	76,133	76,361
1 corona sueca	17,523	17,575
1 corona noruega	16,173	16,221
1 marco finlandés	23,219	23,289
100 chelines austríacos	902,011	904,721
1 dólar australiano	71,394	71,608

Madrid, 10 de julio de 1992.—El Director general, Luis María Linde de Castro.

COMUNIDAD AUTONOMA DE ANDALUCIA

16353 DECRETO 68/1992, de 28 de abril, por el que se deniega la segregación de los núcleos de La Guijarrosa, Las Casillas y Siete Torres, del Municipio de Santaella (Córdoba) para su constitución en nuevo e independiente municipio bajo la denominación de «La Guijarrosa».

Con fecha 22 de diciembre de 1988 tuvo entrada en el Ayuntamiento de Santaella (Córdoba) expediente de segregación de los núcleos de población de La Guijarrosa, Las Casillas y Siete Torres, situados en dicho término municipal, respecto del citado municipio, a instancia de un determinado número de vecinos residentes en dichos núcleos, a fin de constituir, una vez conseguida la segregación de los mismos, un nuevo independiente municipio bajo la denominación de «La Guijarrosa».

Al no ser tramitada dicha solicitud, que iba acompañada de la documentación a que se refiere el artículo 14 del Real Decreto 1690/1986, de 11 de julio, por el Ayuntamiento en el plazo de dos meses, los vecinos solicitantes decidieron, al amparo de lo dispuesto por el artículo 11.4 del citado texto normativo, elevar el expediente directamente al Consejo de Gobierno de la Junta de Andalucía, con fecha 10 de abril de 1989.

Con posterioridad, el expediente fue sometido a audiencia del Ayuntamiento de Santaella y de la Diputación Provincial de Córdoba. El primero mostró su oposición a la segregación mediante acuerdo plenario de 26 de junio de 1990, al considerar que, de forma inequívoca, con tal medida se perjudicaría no sólo a la parte segregada, sino al resto del municipio resultante.

En cuanto a la Diputación, en su audiencia, al tiempo que entiende que no se justifica en el expediente la no disminución de los servicios públicos que se vienen prestando en la actualidad, de acordarse la segregación, pone en duda que concurra la circunstancia de tratarse de un «núcleo de población diferenciado» exigida por el artículo 13 de la Ley 7/1985, de 2 de abril, y se inclina por elegir la fórmula de entidad local de ámbito inferior al municipio al abordar el presente caso.

La vigente normativa, en materia de alteración de términos municipales, se encuentra recogida en la Ley 7/1985, de 2 de abril, Real Decreto Legislativo 781/1986, de 18 de abril, y Real Decreto 1690/1986, de 11 de julio.

Los artículos 13 y 3.º de la Ley y Decreto anteriormente citados, exigen ineludiblemente para que pueda prosperar la creación de nuevos municipios, la existencia de núcleos de población suficientes para el cumplimiento de las competencias de los municipios resultantes, pudiendo darse el caso de que no fueran estos requisitos suficientes, ya que como se añade en los propios preceptos mencionados, no podrá en ningún caso disminuir la calidad de los servicios que venían siendo prestados.

En orden a si los núcleos de La Guijarrosa, La Casillas y Siete Torres reúnen las condiciones necesarias para el cumplimiento de su competencias, el Servicio de Coordinación de las Corporaciones Locales, de la Dirección General de Administración Local y Justicia, emite informe donde, tras un análisis de los servicios que necesariamente han de prestarse y de los recursos económicos de que podrían disponer los municipios que se creasen, llega a la conclusión de que, no obstante las afirmaciones que se hacen en los documentos obrantes en el expediente, no se aprecia de forma fehaciente que los recursos a arbitrar y los probables rendimientos fuesen suficientes para afrontar los gastos o costes que deberán soportar ambos municipios, ni tampoco que no mermasen la calidad de los servicios que vienen siendo prestados por el Ayuntamiento de Santaella.

Por otra parte, el Consejo de Gobierno de la Junta de Andalucía se ha pronunciado, en forma genérica, sobre la necesidad de que el núcleo que sirva de base al nuevo municipio, se encuentre a una distancia apreciable de aquel en que se asiente la capitalidad del municipio a que pertenece y cuente con una población que gire, como mínimo, en torno a los 5.000 habitantes para que pueda prosperar su segregación, considerando ambos presupuestos indispensables. En tal sentido, y teniendo en cuenta que los núcleos de La Guijarrosa, Las Casillas y Siete Torres se encuentran integrados por una población muy inferior a la cifra anteriormente señalada, ha de entenderse que no presentan, con mucho, las condiciones idóneas para su constitución en nuevo municipio.

Sometidas las actuaciones al Consejo de Estado para su preceptivo dictamen, en cumplimiento de lo establecido en el artículo 131 de la Ley 7/1985, de 2 de abril, ha sido evacuado por este alto Cuerpo Consultivo, en el sentido de que «debe procederse a denegar la segregación de los núcleos de población de La Guijarrosa, Las Casillas y Siete Torres, del término municipal de Santaella (Córdoba)».

Los Decretos 2/1979, de 30 de julio, y 14/1984, de 18 de enero, asignan a la Consejería de Gobernación las competencias, funciones y servicios en materia de Administración Local asumidas por la Junta de Andalucía, a tenor de lo dispuesto en el artículo 13.3 de su Estatuto de Autonomía, aprobado mediante Ley Orgánica 6/1981, de 30 de diciembre.

En su virtud, al amparo de lo dispuesto en el artículo 16.8 de la Ley 6/1983, de 21 de julio, del Gobierno y la Administración de la Comunidad Autónoma, a propuesta del Consejero de Gobernación y previa deliberación del Consejo de Gobierno, en su reunión del día 28 de abril de 1992, dispongo:

Artículo único.—Se deniega la segregación de los núcleos de población de La Guijarrosa, Las Casillas y Siete Torres, del Municipio de Santaella, para su constitución en municipio independiente.

Sevilla, 28 de abril de 1992.—El Presidente de la Junta de Andalucía, Manuel Chaves González.—El Consejero de Gobernación, Angel Martín-Lagos Contreras.

COMUNIDAD AUTONOMA VALENCIANA

16354 RESOLUCION de 11 de mayo de 1992, de la Consejería de Administración Pública, por la que se aprueba la bandera municipal del Ayuntamiento de Betxi (Castellón).

El Consejero de Administración Pública en el día 11 de mayo de 1992, ha resuelto:

Aprobar el escudo municipal adoptado por el Ayuntamiento de Betxi la cual quedará organizada del siguiente modo:

«Bandera de forma abocelada: Cuatro palos de gules en campo de oro. En el centro el escudo municipal. Las proporciones serán de 2 de ancho por 3 de largo.»

Valencia, 11 de mayo de 1992.—El Consejero de Administración Pública, Emeric Bono i Martínez.